

# Straße der Kinderrechte im Stadtpark Nürnberg

## Weshalb gibt es in Nürnberg eine Straße der Kinderrechte?

Alle Menschen haben Rechte. Ihr Kinder habt eigene Kinderrechte. Diese wurden in den UN-Kinderrechtskonventionen festgehalten und von fast allen Staaten der Welt unterschrieben.

## Von der Idee bis zur fertigen Straße...

Am 25. September 2005 trafen sich Kinder erstmals mit dem israelischen Künstler Dani Karavan, welcher die Schirmherrschaft übernommen hat. Seither haben viele Kinder und Jugendliche gemeinsam mit regionalen Künstlern an dieser Straße mitgearbeitet.

## Die Kinderrechte im Überblick

- **Gleichheitsfiguren:** Recht auf Gleichheit
- **Schildkröte:** Recht auf Gesundheit
- **Kletterskulptur:** Recht auf Bildung
- **Elternskulptur:** Recht auf elterliche Fürsorge
- **Buchstabenbaum:** Recht auf Privatsphäre
- **Litfaßsäule:** Recht auf Information
- **Amphitheater:** Recht auf freie Meinungsäußerung
- **Flüchtlingskinder:** Recht auf Schutz vor Gewalt
- **Spielweg:** Recht auf Spiel und Freizeit

[www.strasse-der-kinderrechte.nuernberg.de](http://www.strasse-der-kinderrechte.nuernberg.de)



Herausgegeben von der  
**Stadt Nürnberg:**  
 Amt für Kinder, Jugendliche und Familien –  
 Jugendamt - Kinderkommission  
 Dietzstraße 4, 90443 Nürnberg  
[www.kinderkommission.nuernberg.de](http://www.kinderkommission.nuernberg.de)  
 Layout: Maja Fischer  
 Fotos: Peter Roggenthin, Kinderkommission  
 Druckerei: noris inklusion  
 Dortacherstraße 37, 90427 Nürnberg